

Vpe: \$947.887 Vpe pág: \$1.100.000 Vpe portada:

13/10/2024

Fecha

Difusión: \$1.300.000 Ocupación:

Audiencia

Tirada:

19.500 6.500 6.500 86,17% Sección:

ACTUALIDAD Frecuencia: SEMANAL





12 octubre 2024



Patricio Gómez Díaz asume el liderazgo de la mesa directiva de la Cámara Chilena de la Construcción Maule de manos de Adriana Terán Arenas quien encabezó el destino del gremio los últimos dos años



Adriana Terán Arenas, Rodrigo Bravo Lara, Patricio Gómez Díaz, Rodrigo Vargas Waman, Fernando Leiva Céspedes, Mauricio Zúñiga Pérez y Sergio Cáceres Ponce.



Humberto Aqueveque Delegado Presidencial Regional, Adriana Terán Arenas presidente saliente CChC Maule, Patricio Gómez Díaz presidente CChC Maule, Paulina Vodanovic Senadora por el Maule.

Asume nueva mesa directiva en la Cámara Chilena de la Construcción Maule

I cumplir 39 años en la región del Maule. la Cámara Chilena de la Construcción realizó el tradicional cambio de mesa directiva que en los últimos dos años fue liderada por Adriana Terán Arenas, quien iunto a su equipo fueron protagonistas de un proceso lleno de desafíos para fortalecer el sector en un escenario de incertidumbres provocado por la pandemia v sus efectos en la actividad.

Las acciones adoptadas por la mesa directiva saliente fueron reconocidas y valoradas por el sector de la construcción e instala nuevos objetivos para la mesa directiva entrante liderada por Patricio Gómez Díaz, los vicepresidentes entrantes, Fernando Leiva Céspedes y Rodrigo Vargas Waman, junto a los consejeros regionales electos Mauricio Zúñiga Pérez, Rodrigo Bravo Lara y Sergio Cáceres Ponce. Adriana Terán Arenas, al entregar el liderazgo de la Cámara Chilena de la Construcción Maule, agradeció el apoyo recibido de su mesa directiva, de los y las presidentes de los comités y del equipo administrativo, va que todos fueron los gestores de los logros alcanzados y de generar espacios de trabajo en conjunto con el Estado para aportar al crecimiento de la región. Así lo dio a entender al señalar que "¡La unión hace la fuerza! Hubo muchos momentos complejos por los que pasó nuestra industria, pero el permanecer unidos es el mejor de los combustibles para salir adelante. El trabajo de nuestros socios y empresas locales me hizo sentir orgullosa en más de una oportunidad. Por ejemplo, al recibir las felicitaciones del ministro de Vivienda Carlos Montes por nuestros avances en la concreción del Plan de Emergencia Habitacional. O cuando salimos en apoyo de las localidades afectadas por los sistemas frontales del 2023. ¡Qué orgullo ser la presidenta de este gremio!"

Patricio Gómez Díaz, actual presidente de la Cámara Chilena de la Construcción Maule, al asumir este nuevo desafío agradeció a su esposa Verónica Fuenzalida Contreras por ser su compañera en cada uno de los objetivos de vida que se han propuestos. Asimismo reconoció el trabajo realizado por la mesa directiva saliente y el sello instalado por Adriana Terán Arenas al ser la gestora del diálogo con los sectores claves de la industria para avanzar v fortalecer el sector.

El presidente sostuvo que "hace tiempo que hemos tratado de instalar la siguiente frase 'los empresarios somos actores sociales' porque desempeñamos un rol social que implica ejecutar y trabajar la inversión pública regional y no es menor que las empresas que ejecutan las viviendas en la región son todas de acá, diría que el 98 si es que no el 100 por ciento del presupuesto regional lo ejecutan las empresas locales y eso es un orgullo... me siento muy orgulloso de representar este gremio que implica el desempeño que lleva detrás de lo que hacemos, lo más importante que es ejecutar las obras de avances, de vivienda, infraestructura, postas, Cesfam, entre otras para que nuestros habitantes de la región mejoren su calidad de vida, tengan una mejor conectividad, mejores atenciones en salud, mejor educación y eso es una de las cosas que más me motiva".



Christian Salazar, Cecilia Fernández, Claudia Ibarra Claudio Soto v Claudia Savignone.



Adriana Terán Arenas, Carlos Silva Rojas, Claudio Cerda y Rodrigo Vargas.



Nataly Rojas Seguel Seremi de Gobierno, Adriana Te rán Arenas y Pablo Espinoza gerente CChC Maule



Claudia Morales Seremi de la Mujer y Equidad de género, Nataly Rojas Seremi de Gobierno, Adriana Terán Arenas presidente saliente CChC Maule y Maribel Torrealba Seremi del Trabajo.



Cecilia Pinochet, Fernando Leiva, María Paz Orellana y Jorge Schorr.